



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Radican nuevamente proyecto de ley para prohibir el uso del glifosato

Protestas en Bogotá contra la aspersión aérea con este químico. **FOTO:** César Melgarejo

Fue radicado por Antonio Sanguino, del Partido Alianza Verde, junto a 45 congresistas más.

RELACIONADOS: GLIFOSATO | IVÁN DUQUE | CONGRESO DE COLOMBIA

Sr

REDACCIÓN MEDIOAMBIENTE

26 de julio 2021, 05:17 P. M.



Tras su hundimiento en la pasada legislatura con 8 votos a favor y 5 en contra de la ponencia de archivo del proyecto, el congresista Antonio Sanguino del Partido Alianza Verde, radicó junto a 45 congresistas de diferentes bancadas, el proyecto de ley para la prohibición del glifosato en la política antidrogas que implementa el Gobierno Duque.

La iniciativa busca priorizar la estrategia de erradicación y sustitución voluntaria de cultivos de uso ilícito y enfocaría los esfuerzos en los proyectos agrícolas, pecuarios, pesqueros, entre otros.



Temas relacionados

GLIFOSATO JUN 23

Glifosato no es cancerígeno, según estudio ordenado por Unión Europea



CÉSAR GAVIRIA JUN 21

Gaviria criticó con dureza al Gobierno por uso de glifosato



Recibe alertas desde Google news

(Le puede interesar: 'No se construirá un ecohotel en Chingaza': Parques Nacionales)

A pesar de ser una iniciativa en la que se ha insistido desde 2018, este proyecto llega en un nuevo contexto del país y con la unión de esfuerzos de congresistas de casi todos los partidos políticos en el Congreso y sectores ambientales que han impulsado iniciativas como **Escazú** y la prohibición del fracking.

A diferencia del año anterior, la mesa directiva del Senado no estará en manos de los liberales que impulsaron el proyecto, en esta última legislatura, el proyecto de ley estará a disposición de la senadora del Partido Cambio Radical, Daira Galvis, que se ausentó al momento de votarlo a mediados de mayo.

La iniciativa, además de ponerle freno a las intenciones del Gobierno Duque de retornar a la aspersión con el glifosato para la lucha contra las drogas, prioriza y pone en el centro a los campesinos, considerados el eslabón más débil de la cadena.

(También: La expedición de exguerrilleros, campesinos y científicos en Caquetá)

“Este es un proyecto que se articula con lo dispuesto por el Acuerdo de Paz en su punto 4 y busca alternativas fuera de la aspersión, para acabar con los cultivos de uso ilícito, como la erradicación manual y verdaderos proyectos de inversión para los campesinos, que sufren todos los flagelos como la violencia, el abandono y la intoxicación de sus campos con este herbicida”, señaló Antonio Sanguino, autor del proyecto.

Otras noticias de Medioambiente

